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Contamos con todo tipo 
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El Secretario de Desarrollo Metropolitano, Lic. Fernando Alberto García 
Cuevas, se reunió con empresarios de la Zona Oriente del Valle de México 
convocados por el C. José Espinosa Rivera, Director de la Cámara de 
Comercio de la localidad, con la finalidad de expresar su preocupación por 
la reducción de recursos Federales del Fondo Metropolitano. 
 
 Ante la presencia del Diputado Federal Omar Rodríguez Cisneros, y 
del Presidente de Canaco Jaime Mancilla Estrella, El funcionario comentó 
que dicho Fondo llegó a 7 mil 300 millones de pesos y ahora pretenden 
reducirlo a tan solo mil millones de pesos. 
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D esde hace tiempo me 
ha llamado la atención 

el por qué en México los medicamen-
tos para atender las principales enfer-
medades que ocasionan el mayor 
número de muertes entre los mexica-
nos, según el INEGI, (enfermedades 
del corazón, tumores malignos y di-
abetes mellitus) son sustancialmente 
más caros que en prácticamente toda 
América Latina y los que aquí son ba-
ratos no necesariamente funcionan 
como debiesen. No es un asunto me-
nor; antes bien, es un tema que ero-
siona día con día la salud de las per-
sonas que menos tienen y que no de-
bería estar fuera del radar de la opi-
nión pública. Existen datos que me 
permiten afirmar lo que aquí sostengo. 
 

El programa de “cobertura 
universal de salud” que ha privilegiado 
el Gobierno Federal como una de sus 
iniciativas de bandera de aparente 
beneficio social hace agua, entre otros 
rubros, en uno de los más importan-
tes, medicamentos de calidad, baratos 
y suficientes. De poco sirve, suponien-
do que se diera por cierta la buena 
voluntad gubernamental teniendo a 
los mejores médicos del país al servi-
cio de la gran mayoría de la pobla-
ción, dotados, además, de los más 
sofisticados aparatos de tecnología de 
punta. ¿No es irónico que los dia-
gnósticos de enfermedades se que-
den en eso: diagnósticos, porque los 
pacientes no tienen los recursos para 

comprar los medicamentos para curar 
o controlar sus enfermedades? 

 
México en los últimos años ha 

legislado “fuertes medidas de protec-
ción” de la propiedad intelectual para 
proteger a la industria farmacéutica. El 
IMSS y el ISSSTE durante 2005 y 
años después compraron 11% de me-
dicinas de patente, 42% de genéricos 
intercambiables y 53% de genéricos 
no intercambiables. 

 
Cabe decir que estos últimos son me-
dicamentos “patito” que no curan por-
que, “no han pasado por ninguna 
prueba de intercambiabilidad, por lo 
que aun cuando tengan el mismo prin-
cipio activo, forma farmacéutica, canti-
dad de fármaco, etc., la forma de pre-
paración o los aditivos que se usen en 
su elaboración pueden hacer variar su 
biodisponibilidad, o sea su comporta-
miento dentro del organismo”  
(COFEPRIS, preguntas frecuentes): 
 
¿Sabía usted que el 53% de los medi-
camentos comprados por IMSS e 
ISSSTE, según la OCDE, eran inútiles 
para la salud pero nos han costado a 
todos?, y los precios de las medicinas 
en México han sido más caros que en 
Francia y Canadá, donde los salarios 
mínimos son al menos 12 veces más 
altos en relación con los de México. 
 

Como se puede observar, 
México contra el interés público, esta-
blece aranceles superiores al 200% 
en relación a los países de nuestro 
entorno cercano, de ahí el alto costo 

de las medicinas que se pueden ad-
quirir en México. Sobra decir que la 
inmensa mayoría de los mexicanos 
desconoce que en muchísimas partes 
son más baratas las medicinas gra-
cias a las gestiones proteccionistas 
del Gobierno Federal que no tienen 
comparación con lo que sucede en 
Centro y Sudamérica. 

 
En México, con la Ley de 

Transparencia de por medio, conse-
guir información como la que de oficio 
está disponible en Colombia sería to-
do un reto a la paciencia, la sapiencia 
y la resistencia, con un destino incier-
to. En el Perú, al igual que en Colom-
bia, el Ministerio de Salud cuenta con 
un útil observatorio que ofrece precios 
y opciones de medicinas que dan un 
instrumento para optimizar el presu-
puesto ciudadano para comprar más 
con menos: (http://
observatorio.digemid.minsa.gob.pe) 

 
En suma, en México, tenemos 

medicinas caras para el pueblo. Las 
hay también baratas, (los genéricos 
no intercambiables). Pero que no sir-
ven, hay ausencia de instrumentos de 
evaluación y seguimiento accesibles a 
las personas para que identifiquen 
opciones. 

 
Eso sí, existe una gran inver-

sión publicitaria con dinero del pueblo 
que busca afanosamente convencer a 
la sociedad que el gobierno de Felipe 
Calderón ofrece algo que no existe, 
acaso sólo en la mente del primer 
mandatario. El mundo al revés.  

Nezahualcóyotl, Méx.- Elementos de la 
Policía Municipal  serán movilizados en 
los puntos rojos donde la delincuencia 
ha  estado operando  contra la Ciuda-
danía, y aprovecha la cercanía del 
Distrito Federal, para ponerse fuera del 
alcance de las autoridades municipa-
les. 

El Subdirector Gerardo Castillo es el 
encargado de coordinar a los uniforma-
dos, atendiendo las órdenes del Direc-
tor de la corporación policíaca, Licen-
ciado Víctor Manuel Torres Moreno, 
quien ha manifestado que el deber de 
los elementos bajo su cargo será cum-
plir cabalmente y enfrentar a los delin-

cuentes en todas sus áreas, cabe 
señalar que las acciones tomadas 
están dando resultado ya que varios 
de los maleantes han  sido detenidos y 
puestos a disposición de las autorida-
des correspondientes. 
Unos de los puntos de mayor peligro 
en la localidad se ubican  sobre la 
avenida Pantitlán y Av. Chimalhuacán, 
ya que  los delincuentes  abordan las 
unidades del servicio colectivo y con 
armas de fuego someten a los usua-
rios, despojándolos de sus pertenen-
cias de valor, regularmente  los días de 
quincena, cada combi, microbús o 
camión de pasajeros, significa un che-
que al portador ya que los pasajeros 
traen consigo el dinero de su salario es 
por eso que los maleantes actúan de 
forma salvaje y sin miramientos, a tal 
grado de privar de la vida a sus vícti-
mas. 
Por esto,  se a formado un grupo de 
inteligencia manejado por  policías 
municipales encubiertos para poder 
atacar de frente a esta delincuencia 
que en muchas ocasiones son ladro-
nes juveniles, de igual forma los unifor-
mados acuden a cursos de capacita-

ción para poder hacerles frente de una 
mejor manera a la delincuencia organi-
zada quienes tienen a renta a más de 
72 secretarios generales de mercados. 
Cabe señalar que algunos de estos 
representantes, han sido ejecutados 
por negarse a pagar la renta de  díez 
mil pesos semanarios por concepto de 
seguridad. Los integrantes de presun-
tos militantes de la “familia michoaca-
na” se comprende que pertenecen a 

una “familia clonada” y aprovechan sus 
siglas para intimidar a los comercian-
tes, por lo que  se presentan  ante sus 
víctimas y les dejan los mensajes exi-
giendo el dinero y  si se niegan, ame-
nazan con ejecutar a algunos de los 
locatarios, como es el  caso del merca-
do Mariano Matamoros, que se en-
cuentra en la colonia Metropolitana, 
donde para intimidarlos, les dejaron en  
la entrada de un local, una cabeza 
humana dentro de una bolsa de plásti-
co. 
El  Director de la Policía Municipal ya 
había sido informado por lo que toman-
do todas las precauciones necesarias, 
en los momentos en que se presentó 
el miembro de la “Familia Michoacana” 
a cobrar el dinero, fue detenido y pues-
to a disposición de las autoridades 
competentes que responde al nombre 
de Héctor Daniel Rafael Contreras, 
junto con el mensaje intimidatorio en el 
que también se encontraba anotado  el 
número de celular del supuesto jefe de 
la banda delictiva. 
En otro  operativo realizado por la 
Policía Municipal, fue detenido Pablo 
Hernández Zepeda, de 32 años  quien 
es el encargado de recolectar las ren-
tas de los repartidores de la Cervecer-
ía Modelo y Gonzalo Flores Ramírez 
de 37, este último fue herido de un 
balazo en la acción de su detención. 

Chalco, Méx.- Los funcionarios 
municipales encargados de la 
cultura en este municipio, mon-
taron en el  patio del Palacio 
Municipal, una escueta exposi-
ción de piezas prehispánicas. 
Las autoridades encargadas de 
llevar acabo dicha exposición, 

colocaron un enmarcado que 
dice: “Ama la Historia de tu 
Pueblo”, y en las vitrinas colo-
caron pequeños escritos di-
ciendo lo que explotaron los 
habitantes de esta región, los 
recursos forestales, caracteris-
ticos en la cuenca de México, 
en fin, una presentación de 
pequeñas muestras prehispáni-
cas que no generan gran atrac-
tivo a la población. 
Probablemente lo único de im-
portancia que se exhibe en 
este lugar, es  una replica del 
mapa elaborado en enero de 
1620, extendido por Don Diego 
Fernández de Córdoba, quien 
era Marqués de Guadalcazar  y 
Virrey de la Nueva España. 
Es motivo  de critica esta ex-

hibición, por que Chalco, es 
uno de los Municipios donde se 
han recobrado piezas de im-
portancia, y desgraciadamente  
en la casa de Cultura Chimal-
paín, se encuentran ídolos y 
otros objetos en pedazos y 
amontonados en costales, por 
que si existiera  gente profesio-

nal dedicada a la restauración 
de estas piezas,  la exhibición 
sería de mayor interés  atra-
yendo múltiples visitantes. 
En la presidencia municipal de 
Tlalmanalco, se encontraba 
como adorno un ídolo que re-
presentaba  la vida y la muerte, 
ésta deidad fue encontrada en 
Chalco, donde desgraciada-
mente  hasta el momento se 
desconoce  su destino. 
En Miraflores hace más de diez 
años, fue encontrado enterrado 
un ídolo conocido como el Dios 
murciélago, sin embargo esta 
valiosa pieza nunca pudo ser 
admirada por ninguno de los 
habitantes de Chalco, debido a 
que la trasladaron al templo 
mayor de la Ciudad de México. 
Así que contando con grandes 
descubrimientos arqueológicos 
de piezas prehispánicas, los 
encargados de proyectar sobre 
todo a los jóvenes e informar-
les sobre nuestras raíces no 
realizan de forma correcta y 
mucho menos exitosa el traba-
jo que les encomendaron. 

 

 

Nezahualcóyotl. Méx.-Víctor Manuel 
Arista Arellano, Coordinador Regional 
de la Policía Ministerial en Nezahu-
alcóyotl, está realizando una serie de 
operativos a la mayor parte de los 
deshuesaderos de carros y de comer-
cios dedicados a la venta de autopar-
tes usadas. 
Por lo menos 15 propietarios de estos 
negocios fueron detenidos y presenta-
dos ante el agente del Ministerio Públi-
co del Centro de Justicia de este muni-
cipio, si el aseguramiento de estos 
comerciantes fue por que presunta-
mente les fueron encontrados varios 
juegos de placas con reporte de robo, 
¿por qué fueron puestos en libertad 
por los agentes de los ministerios 
públicos? 
Durante los tres días que estuvieron 
en galeras, sus familiares se encarga-
ban de  proporcionarles los  alimentos 
que los policías permitían, además de  
manifestar que se les exigía de  20, 

30, y hasta 50  mil pesos para lograr 
su libertad y si querían que se les 
llevara su asunto conforme a derecho, 
los tendrían que  consignar al penal 
del Bordo de Xochiaca y ahí podrían  
salir con una fianza de mayor costo, 
además de ser  fichados. 
Cabe señalar, que  esta clase de ope-

rativos ya se habían realizado en el 
mes de Julio e inclusive en uno de los 
prestigiados Diarios a Nivel Nacional, 
se publicó una plana con el encabeza-
do “La PGJEM, fábrica de Delitos; 
clausura Negocios y Encarcela Inocen-
tes”, esto por que no se logró consta-
tar la culpabilidad de los involucrados. 
Finalmente, los afectados en esta 
ocasión se quejaron de que estos 
operativos se realizan de forma prepo-
tente  con un ejercito de madrinas de 
la Policía Judicial, por lo que se com-
prende que el coordinador Regional, 
está “chamaqueando” al nuevo Fiscal 
de Nezahualcóyotl.  

Fracasan acciones ministeriales 

en deshuesaderos de Neza 

por parte de la PGJEM 

 

Pablo Hernández Zepeda de 
32 años quien se encargaba  
de recolectar las rentas de 
los camiones repartidores de 
la Cervecería Modelo.  

Medicina en México, cara e inútil 

"Los políticos y los pañales se han 

de cambiar a menudo … 
 

  y por los mismos motivos" . 

Ernesto Villanueva 

Estos son el par de malandros que se dedicaban a robar al 
transporte público. 

Dios murciélago extraordi-
naria pieza encontrada en el 
pueblo de Miraflores, actual-
mente se encuentra en el 
Templo mayor de la Cd. de 
México (Nunca exhibido en 
Chalco). 

http://observatorio.digemid.minsa.gob.pe/Precios/ProcesoL/ElObservatorio/ElObservatorio.aspx?over=1
http://observatorio.digemid.minsa.gob.pe/Precios/ProcesoL/ElObservatorio/ElObservatorio.aspx?over=1


Valle de Chalco, Méx.-Por la Zona 
Oriente del Estado de México corre el 
rumor de que Luis Enrique Martínez 
Ventura alcalde de la localidad dejará la 
Presidencia Municipal, supuestamente 
por que se esta requiriendo su presencia 
en la Cd. de Toluca, a eso se deben sus 
numerosas incursiones a la capital del 
Estado, sin embargo, se iría  repudiado 
por la ciudadanía, por el desvió de pre-
supuesto que tenía que emplear en edu-
cación. 
Al dejar la alcaldía Martínez Ventura, 
tendrá que rendir cuentas en el Tribunal  
administrativo de lo Contencioso, por 
una demanda que realizará la señora 
María Muñoz Rubio Uribe, quien es pro-
pietaria del predio ubicado en Avenida 
Isidro Favela lote 5 de la manzana 306 
de la colonia Santa Cruz Valle de Chalco 
Solidaridad. 
Esta señora resultó afectada por la am-
pliación de la  pavimentación de la ave-
nida Isidro Favela, ya que a ella y a otras 
personas les vendieron esos lotes a pe-
sar de que están ubicadas cerca de las 
Torres de Alta Tensión, y en la obra re-
sultó afectada su propiedad, por lo que 
se elaboró un convenio con el Director 
de Obras Públicas C. Eliseo Miguel 
Ramírez, y el arquitecto Juan Paz Mesa 
López, Director de Desarrollo Urbano 
municipal, donde  se convenía su reubi-
cación, ya  que ella tenía bien documen-
tada su propiedad en la oficina corres-
pondiente y estaba al corriente con sus 
impuestos. 

La demolición se llevó a cabo y ahora 
las autoridades por órdenes del alcalde 
le manifiestan que no se podría cumplir 
el compromiso antes mencionado, por 
que el predio donde reubicarían a varias 
familias, ya lo vendieron. 

Debido a la falta de seriedad por parte 
de los involucrados, Enrique Martínez 
Ventura, Juan Paz Mesa López, y  Eli-
seo Miguel Ramírez, tendrán que enfren-
tar la decisión de las autoridades del 
Tribunal Administrativo de lo Contencio-
so. La afectada señora María Muños, 
tiene plena confianza en que la resolu-
ción se dictaminara en su favor ya que 
en el Estado de México, nadie está por 
encima de la ley.      
Por otro lado, la persona que se perfila 
para ocupar el cargo de la Presidencia 

Municipal  de forma  interina, Será la 
cuarta regidora María Enriqueta Andrade 
Gómez, ya que la primera regidora Fany 
Soriano Ramos, carece de capacidad  
para ocupar  el cargo. Cabe señalar que 
para la cuarta regidora este cargo aun 

siendo de forma interina le traerá enor-
mes problemas ya que tendrá que en-
frentar el millonario desfalco que existe 
en el departamento de finanzas, todo lo 
aquí expuesto manifestado por los pro-
pios ciudadanos vallechalquenses. 

Ixtapaluca, Méx.- Habitantes de este municipio, se 
reunirán con varios líderes sociales para llegar a 
un acuerdo y le exijan al alcalde, Humberto Nava-
rro de  Alba, que explique por que la obra pública 
se encuentra paralizada, a pesar que para ésta se 
dedicaron 250 millones de pesos, en solo este año, 
el  dinero se encuentra dormido en manos del 
tesorero Francisco Olivares, en contubernio con  el 
edil, quien piensa que la gente no sabe protestar ni 
proteger sus derechos. 
Así mismo, gente que conoce el manejo de la 
Política de este lugar también se encuentran incon-
forme por la forma de gobernar de este “Junior”, ya 
que a más de dos años de su administración solo 
ha construido un puente peatonal después del 
convenio en el que firmo por diez y posteriormente 
en reunión de cabildo acordaron  que solo por tres. 
De igual forma, los habitantes de esta municipali-
dad, desean saber quien o quienes autorizaron los 
permisos para  la construcción de un centro comer-
cial de los nominados Chedraui, así como el de la 
gasolinera que se encuentra  funcionando en el 
poblado de  San Francisco Acuautla,  se presume 
que los responsables directos son el alcalde y el 
Director de Desarrollo Urbano Jorge Vargas Serra-
no, y que con estas autorizaciones llevan a sus 
bolsillos grandes cantidades de dinero. 
 Los ixtapaluquenses en general, manifiestan estar 
arrepentidos de haber votado por Humberto Nava-
rro de Alba, quien no los tomó en cuenta en deci-
siones importantes, como la de  importar  al direc-
tor de finanzas, proveniente de  Huixquilucan, así 
como al director de obras públicas quien proviene 
de Nezahualcóyotl, minimizando a los profesionis-
tas locales quienes  piden una oportunidad de 
trabajo con el eslogan de  “Ixtapaluca para los 
Ixtapaluquenses”. 

En otro tema pero no menos importante, se lamen-
ta que este municipio lo gobierne, prácticamente la 
delincuencia organizada solapada por el propio 
alcalde, quien prohibió a  elementos de la Policía 
Municipal, detener a narcomenudistas, o a gente 
que pertenezca a la delincuencia organizada, por 
lo que en menos de ocho días se cometieron 13 
ejecuciones, motivo por el cual el Director de Segu-
ridad Pública Municipal, Fernando Almaraz Santa-
na, renunció a su cargo, ya que la  corporación 
carecía de equipamiento, por lo que fue nombrado 
encargado de dicha dirección el Comandante, 
Cristóbal Gómez Hernández, quien fuera victimado 
de dos balazos en el corazón, cuando realizaba un 
operativo y acudió al lugar donde unos borrachos 
escandalizaban en la vía pública, sin embargo 
ahora la Policía Judicial no encuentra la punta de 
la madeja  por que Gómez Hernández, fue abatido 
con armas de grueso calibre y los nueve borrachos 
detenidos no tenían armas largas ni cortas.   
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Nezahualcóyotl, Méx.- El Secretario de 

Desarrollo Metropolitano, Lic. Fernando 

Alberto García Cuevas, se reunió con 

empresarios de la Zona Oriente del 

Valle de México convocados por el C. 

José Espinosa Rivera, Director de la 

Cámara de Comercio de la localidad, 

con la finalidad de expresar su preocu-

pación por la reducción de recursos 

Federales del Fondo Metropolitano con 

lo que se afectarían de forma alarmante 

los diversos proyectos encaminados al 

beneficio de una población de casi dos 

millones de seres humanos distribuidos 

en 59 municipios del Estado de México, 

16 delegaciones del Distrito Federal y 

29 municipios del Estado de Hidalgo. 

Ante la presencia del Diputado Federal 

Omar Rodríguez Cisneros, y del Presi-

dente de Canaco Jaime Mancilla Estre-

lla, El funcionario comentó que el Fon-

do Metropolitano fue creado en el año 

de 2006 con el compromiso de benefi-

ciar particularmente a la entidad del 

Distrito Federal y del Estado de México, 

iniciando con 3 mil millones de pesos 

con las siguientes aportaciones; mil 

millones el Estado de México, mil mi-

llones el Distrito Federal y mil millones 

del Gobierno Federal para atender pro-

blemas metropolitanos, sin embargo, 

del año de 2006 a la fecha el Fondo 

Metropolitano aumentó a 7 mil 300 

millones de pesos que se distribuyen 

entre las 46 zonas metropolitanas más 

importantes de la República, solo que 

ahora pretenden reducirlo a tan solo mil 

millones de pesos, recurso que no se 

acercaría a la realidad de las necesida-

des. 

“vengo a compartir con ustedes la 

enorme preocupación que tenemos en 

el Estado de México de que en el pre-

supuesto que está enviando el Gobierno 

Federal a la Cámara de Diputados cono-

cido como el Presupuesto de Egresos 

de la Federación (PEF) se plantean 

dramáticas reducciones del presupues-

to que afectarían sin lugar a dudas a 

millones de mexicanos en el país  y 

particularmente aquellos que vivimos 

en las zonas metropolitanas, programas 

del deporte, programas para personas 

con capacidades diferentes, programas 

de ciencia y tecnología, programas del 

transporte masivo así como programas 

de infraestructura vial, entre otras.” 

Es importante informar -dijo- que el 

proceso de negociaciones en la Cámara 

de Diputados es muy complejo, que se 

encuentra en un punto muy delicado 

pero sin embargo, el Gobernador, Eru-

viel Ávila Villegas, el Secretario de 

Finanzas y un servidor, acudimos ante 

los integrantes de la Comisión del pre-

supuesto de la Cámara de Diputados y 

ante Diputados de todos los partidos 

políticos que forman parte de esta co-

misión, para exponer el Programa de 

Desarrollo del Estado de México para el 

2012, respaldando de una forma muy 

contundente los proyectos que se tie-

nen en cada uno de los municipios del 

estado, donde el Gobernador fue muy 

claro y categórico al solicitar su com-

prensión y apoyo para que no permitan 

esa reducción tan dramática que afecta 

como ya dijimos a todas las entidades. 

Para concluir y ante más de cien em-

presarios, aseveró que tanto él como el 

Gobernador, están comprometidos en la 

defensa del presupuesto del fondo 

metropolitano. 

Posteriormente, se despidió ya que 

tendría que partir hacia la Ciudad de 

Toluca por  otro compromiso, pero 

desafortunadamente  por fallas mecáni-

cas  el helicóptero en el que se trasla-

daba, se desplomo a un costado de los 

viveros de coyoacán en el Distrito Fede-

ral, lugar en el que falleció su asistente 

Julio Cesar Maturano y el copiloto Juan 

Esteban Rodríguez, mientras el Secreta-

rio Fernando Alberto García Cuevas y el 

piloto Juan Manuel Ramírez Rivera, 

fueron trasladados a un hospital cerca-

no donde después de ser atendidos los 

reportaron delicados pero estables.  

 

Nezahualcóyotl, Méx.-Las audiencias  

públicas  de Atención Ciudadana, han 

tenido muy buena aceptación por 

parte de los habitantes de este muni-

cipio ya que debido al acercamiento 

con el alcalde  haciéndole notar sus 

problemas éstos se están solucionan-

do de forma inmediata ya que el al-

calde gira las instrucciones necesa-

rias para su solución. 

Este tipo de audiencias se llevan 

acabo por todo el municipio con la 

intención de escuchar problemas 

como falta de agua, pavimentación, 

reencarpetamiento y  drenaje entre 

otros muchos, es decir problemas 

personales, de calles o colonias co-

mo en este caso,  el presidente muni-

cipal  Edgar Navarro Sánchez, entregó 

prótesis de pierna a José Luis Piña 

Martínez y Eder Luévano Martínez, de 

37 y 29 años de edad respectivamen-

te, quienes perdieron su extremidad 

como consecuencia de accidentes 

automovilísticos en su niñez. 

Este  evento tuvo lugar en la colonia 

Impulsora, donde el edil dijo a los 

beneficiados que esta acción forma 

parte de la política de apoyo a los 

sectores vulnerables de la localidad y 

que lleva a cabo el Sistema Municipal 

para el Desarrollo Integral de la Fami-

lia (DIF), a cargo de su esposa Ana 

Luz Aragón de Navarro. 

Sonriente, Eder, quien vive en la colo-

nia Juárez Pantitlán, agradeció al edil 

su nueva prótesis y recordó que per-

dió la pierna izquierda a los 6 años, 

luego de que chocara el camión en el 

que viajaba a la ciudad de Pachuca, 

Hidalgo. 

Por su parte, José Luis, vecino de la 

colonia Las Flores, ha vivido sin su 

extremidad derecha desde los tres 

años, luego de un percance vehicular; 

sin embargo, eso no ha sido impedi-

mento para que a diario salga a ga-

narse la vida como comerciante. 

“Estoy muy agradecido con el alcal-

de, porque nos da un motivo más para 

seguir saliendo adelante. Yo vendo 

artículos en el estadio Neza 86 y con 

mi nueva pierna tendré mayor movili-

dad, hasta podré correr para ganarles 

los clientes a mis compañeros”, bro-

meó. 

En su oportunidad, la directora del 

DIF, Alma Angélica Quiles Martínez, 

dio a conocer que estas prótesis no 

tendrán ningún costo para los benefi-

ciados, para luego enfatizar que a fin 

de lograr una mejor rehabilitación, se 

complementarán con terapias que 

recibirán en las instalaciones de la 

dependencia, ubicadas en la colonia 

Ampliación Vicente Villada. 

Explicó que las prótesis están hechas 

de fibra de carbono y cada una de 

ellas fue diseñada a la medida del 

paciente. 

Finalmente,  Edgar Navarro Sánchez, 

acompañado de la octava Regidora, 

Laura Muciño Brito, entregó también 

medio centenar  de aparatos auditi-

vos, sillas de ruedas, andaderas, 

bastones, glucómetros, baumanóme-

tros, despensas y tarjetas Compromi-

so Joven para obtener descuentos en 

diversos establecimientos comercia-

les. 

EDGAR NAVARRO INTENSIFICA TRABAJO DE AUDIENCIAS PÚBLICAS 

DANDO SOLUCIÓN INMEDIATA A PROBLEMAS DE LA CIUDADANÍA 

 

Nezahualcóyotl, Méx.-La Asociación de Industriales de Nezahualcóyotl.A.C. en confe-

rencia de prensa, da a conocer las actividades  que realiza en bien de la Población, el 

evento estuvo encabezado, por varios industriales, entre estos Esteban Faustino Carrera 

García, Director y Presidente del Instituto Político Empresarial en este municipio, así 

como el C. Alejandro Melo López  quien desde hace 12 años es presidente de la Aso-

ciación de Industriales, del  parque  industrial que se encuentra en  la colonia Izcalli 

Nezahualcóyotl, quien aseveró que una de sus mayores preocupaciones es sin lugar a 

dudas, la inseguridad que se vive en el municipio. 

Esteban Faustino Carrera García, fue el que expuso la actividad Industrial, Empresarial y 

Comercial, que tiene en Nezahualcóyotl, dijo tener más de 40 años establecida y que 

desde hace 20, representa los intereses de los Industriales y Empresarios del munici-

pio,  los industriales y empresarios de nuestra organización, le damos empleo a más 

de 8.000 personas de manera directa y 3.000 de manera indirecta, de los cuales  cerca 

del 80 % son de Nezahualcóyotl, y de estos el 65%  son mujeres, la labor de esta 

organización a través de los 40 años, se ha diversificado en apoyo a nuestra población, 

no solo a la que esta ubicada dentro del parque industrial y sus 65 empresas si no la 

de todo el municipio, donde tenemos 45 asociados más y que ahora estamos apoyan-

do a los micro y pequeños empresarios y a los emprendedores. 

Mencionó Carrera García, que la asociación reconoce las alianzas, que desde hace 5 

años, el por instrucciones de la mesa directiva hemos construido, para muestras las 

que sostenemos hoy con : El Consejo Coordinador Empresarial Mexiquense, a través 

de la Vicepresidencia de la Región Oriente, la Asociación Visión Pro empresarial y de 

negocios de Nezahualcóyotl, La Asociación de Industriales de Chalco, Coparmex de 

Oriente, del Instituto Político Empresarial y de la Asociación de Mujeres Empresarias 

de la zona, donde en conjunto generamos los empleos formales de la región, en más 

de 42 mil de ellos y donde se congregan cerca de 600 empresarios.  

Por otra parte,  es importante destacar que nuestras acciones por lo tanto deben ser 

orientadas a la generacion de empleos, inversión, competitividad, calidad al cuidado 

del medio ambiente, apoyo a la educación, y formar nuevos empresarios,  coadyuvar 

con  la solidaridad de los grupos más vulnerables de nuestra sociedad como desde 

hace tiempo lo hemos hecho, sólo que  hoy con mayor firmeza y determinación, 

además de crear alianzas con los Gobiernos de México. 

Después de un serio análisis en los últimos meses, la Asociación de Industriales de 

Nezahualcóyotl, los Industriales y Empresarios de la región oriente del Estado de Méxi-

co, hemos creado un movimiento en la zona, cuyo propósito es intervenir de una ma-

nera más contundente en los asuntos públicos y no quedar ajenos  a los mismos, 

denominado “AGENDA CIUDADANA” para poderlo exponer y debatir con el gobernador 

Eruviel Ávila Villegas y con las autoridades locales de la zona, esta agenda tiene como 

finalidad evaluar, proponer y accionar actividades en los rubros más sentidos de la 

sociedad, para buscar juntos soluciones que puedan traducirse en mejorar los niveles 

de vida de las personas que aquí viven, sin descuidar nuestra tarea principal de generar 

empleos, pero requerimos más ojos, manos y acciones que permitan recuperar a Méxi-

co y crear el tan anhelado desarrollo equitativo y justo que todos buscamos”. 

El Edil ha encabezado 

múltiples audiencias en to-

do el municipio con gran 

aceptación de la gente  

ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES DE 

NEZAHUALCÓYOTL CREAN “AGENDA 

CIUDADANA” PARA SOLUCIONAR 

PROBLEMAS SOCIALES 

Nezahualcóyotl, Méx.- Con 
transparencia se realizan  las 
gestiones  en cuanto a  la  
regularización de documentos 
oficiales como actas de naci-
miento y  actas de casamiento 
de sus paisanos, trabajo que 
realiza  el líder de la organiza-
ción priista con razon social 
Oaxaqueños Siglo XXI C. Fran-
cisco Rogelio Vargas Soriano, 
quien comento que anterior-
mente la mayoría de este tipo 
de gestiones se hacían de 
forma gratuita ya que existía un  
convenio con  el Gobierno de 
Ulises Ruiz, (PRI), sin embargo 
ahora que el Gobierno oaxa-
queño es administrado por otro 
partido no respeta el anterior, 
de tal forma que se están lle-
vando acabo una serie de 
platicas para resolver la pro-
blemática en este rubro. 
El representante de la Organi-
zación Oaxaqueña, comentó a 

este medio informativo que 
existe el caso de la señora 
Irma López, quien  acudió a su 
oficina para el tramite de regu-
lar su acta de nacimiento ya 
que presentaba tres problemas 
el primero, consiste en que 
cuando la registraron omitieron 
el apellido materno, el segundo 
es que  anotaron su nombre 

con “Y” y no como debiera ser 
con “I” y el tercero, quitar el 
nombre de  Crecencia  a peti-
ción de la señora en mención. 
Cabe señalar que para estos 
cambios se requiere de tres 
juicios elaborados por un abo-
gado, por lo que se comprende 
esto lleva tiempo, dado el pro-
blema del convenio que aún no 
autoriza el Gobierno  de Oaxa-
ca. En cuanto al dinero que se 
necesite para los juicios es 
competencia del mismo aboga-
do, aseveró Vargas Soriano. 
En relación al trámite de la 
señora Irma López, les comen-
to que en dos semanas a más 
tardar se le entregaran  sus 
documentos en orden  ya que 
al parecer se molestó por la 
tardanza de los mismos sin 
embargo, debe entender que 
no es culpa de la Organización 
sino de las circunstancias ya 
señaladas       

 

Estado de México.- De forma amañanda  los 
alcaldes de los 17 municipios que integran la 
Región de Los Volcanes, evaden todo tipo de  
información en torno al presupuesto que les 
fue otorgado para los diferentes programas de 
Gobierno destinado con beneficio a la pobla-
ción. 
Los habitantes de estos núcleos municipales, 
le manifestaron en su mayoría a este órgano 
de información, que mientras el gobierno del 
Estado de México, no los obligue a rendir 
cuentas y den  acceso al derecho a la informa-
ción, seguirán los pueblos y colonias en el 

atraso que ya lleva   más de 30 años. Dicen 
los quejosos que  hace más de 15 años se 
habló sobre este atraso que vienen padecien-
do, municipios como Ixtapaluca, Chalco, Ju-
chitepec, Tenango del Aire, Temamatla, Aya-
pango, Amecameca, entre otros. 

Esto es por que los presupuestos de los pro-
gramas de los gobiernos estatal y federal, no 
son aplicados correctamente en sus diferentes 
rubros ignorándose el destino de dichos pre-
supuestos. 
Los alcaldes, secretarios y tesoreros de los 
Ayunmtamientos, son los únicos beneficiados, 
apoyados por los directores de sus contralor-
ías quienes al parecer desconocen sus funcio-
nes, y únicamente ocupan estos cargos por 
simulación. 
Es por ello que estos funcionarios  recurren a 
diversas justificaciones, para no dar informa-
ción por que supuestamente son confidencia-
les, además de manifestar que les tienen 
prohibido brindar el acceso a la  información, 
sobre  todo en lo referente a costos y gastos 
de obra pública, dinero en caja de tesorería. 
La mayoría de los funcionarios de los Ayunta-
mientos, determinaron que los estados finan-
cieros son confidenciales y no se les debe 
rendir cuentas a nadie, ya que estas no pue-
den consultarse debido a que no están  termi-
nadas las cuentas de proveedores, por otro 
lado por que son muy pequeños, y los realizan 
por consultores ajenos al gobierno municipal y 
por otra parte, por que tienen datos persona-
les o en números de cuentas bancarias  aje-
nas a la administración municipal, por lo se 
considera  necesario la  visita  del Lic. Federi-
co Guzmán Tamayo, Comisionado del Instituto 
de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública del Gobierno del Estado y Municipios, 
para que ponga orden en este tipo de anomal-
ías principalmente en los municipios de Chal-
co, Valle de Chalco e Ixtapaluca.  

POBLADORES DE LA REGIÓN DE LOS VOLCANES  EXIGEN 

TRANSAPARENCIA PARA EVITAR VORACIDAD DE ALCALDES 

Lic. Federico Guzmán Tamayo, Comisionado 
del Instituto de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública del Gobierno del Estado 
y Municipios. 

Francisco Rogelio Vargas 
Soriano líder de la Organiza-
ción Priista Oaxaqueños 
Siglo XXI. 
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El pasado 19 de octubre, con la 
presencia del delegado del Co-
mité Directivo Estatal del PRI del 
Distrito XXV de Nezahualcóyotl, 
Licenciado Cecilio Amador 
Sánchez, y demás invitados co-
mo el Lic. José Juan Olea Solís, 
Enlace del Comité Directivo Esta-
tal, la Licenciada Gabriela Mora-
les Juárez, La Licenciada Guada-
lupe García García, y con la re-
presentación del Presidente Mu-
nicipal Edgar Cesáreo Navarro 
Sánchez, el Licenciado Vicente 
Rodríguez Doto de la subdirec-
ción de Gobierno, y por supuesto 
con la anfitrionía del Licenciado 
Florencio Morales Romero, Presi-
dente del Consejo Oaxaqueño 
del Valle de México, A.C., y de-
más integrantes e invitados, reali-
zaron el corte de listón corres-
pondiente, con lo cual se reinau-
guran las oficinas que a decir del 
presidente del consejo: "La remo-
delación de estas oficinas en las 
que hemos librado batallas muy 
importantes como la del pasado 
proceso electoral en el que le 
entregamos excelentes resulta-
dos al doctor Eruviel Ávila Ville-
gas hoy nuestro Gobernador del 
Estado, con un triunfo contunden-
temente e inobjetable. 
Son resultados que nos dan 
cuenta, y que solo se obtienen 
haciendo las cosas con compro-
miso veraz, con entrega y profe-

sionalismo, pero además con 
ayuda de los implementos tec-
nológicos que la modernidad exi-
ge, aunado a un trabajo perma-
nente con la gente en las comuni-
dades resolviendo sus proble-
mas. 
Por ello, el contar con un espacio 
adecuado para atender a la gente 
en optimas condiciones, y en el 
que ofrezcamos eficiencia y efica-
cia en la atención, pero además 
con cálido trato y sentido huma-
no, son la meta y el principal ob-
jetivo de este consejo". Refirió. 
Por otro lado, continúo. -este 

consejo que no ha dejado de 
trabajar, y sigue realizando activi-
dades de fortalecimiento, como el 
de los servicios médicos y de 
oftalmología y sus jornadas de 
abasto, etc., les hace una cordial 
invitación a la celebración de la 
Guelaguetza Neza 2011, que 
tendrá verificativo el próximo 
sábado 19 de Noviembre del pre-
sente año, frente a las oficinas 
ubicadas en calle Crisantemo 
numero 6 esquina con calle hor-
tensia de la colonia Tamaulipas, 
están todos invitados", concluyó 
el Licenciado Florencio Morales. 

EI Consejo Oaxaqueño, una organización vanguardista y con sentido 

de modernidad, reinaugura sus oficinas en Nezahualcóyotl 

Tultitlán, México.- Con la fina-
lidad de aminorar los riesgos 
de inundación por lluvias en 
esta región, el gobernador 
Eruviel Ávila Villegas anunció 
una inversión de 6.5 millones 
de pesos, para la ampliación 
de la capacidad del Canal 
Cartagena, que al desbordar-
se, en agosto pasado, inundó 
más de mil viviendas del frac-
cionamiento Los Agaves y co-
lonias aledañas. 
Para ello, también se buscará 
desarrollar obras de esta na-
turaleza en las inmediaciones 
de la Vía José López Portillo, 
que cruza este municipio. 
En gira de trabajo, como parte 

del programa 100 Días de Go-
bierno, el mandatario estatal 
informó que se destinarán 9 
millones de pesos para la pa-
vimentación con concreto 
hidráulico de la calle Ciprés, 
en la colonia Lázaro Cárde-
nas, y de la calle Lago Seco, 
en la colonia Cueyamil, de es-
te municipio. 
Eruviel Ávila añadió que con 
otros 3.5 millones de pesos, 
se tiene programado construir, 
antes de que concluya este 
año, dos parques urbanos que 
formarán parte de las Plazas 
Estado de México: uno en la 
calle Quintana Roo, del con-
junto Bonito Tultitlán, y otro en 

las inmediaciones de la Viali-
dad Mexiquense, en Villa Es-
meralda. 
Ante las peticiones del alcalde 
Marco Antonio Calzada Arro-
yo y de padres de familia, so-
bre la necesidad de reforzar la 
infraestructura de la primaria 
Emperador Cuauhtémoc, en 
la Unidad Morelos, y del jardín 
de niños Isidro Fabela, en San 
Marcos, indicó que serán 
atendidas de manera inmedia-
ta. “Que se haga lo que se 
tenga que hacer para salva-
guardar la integridad y seguri-
dad de los alumnos”, expresó 
en respuesta a éstas que eran 
solicitudes añejas por parte de 
la comunidad de ambos plan-
teles. 
En el evento, el gobernador 
entregó lentes, zapatos or-
topédicos, sillas de ruedas y 

canastas alimentarias, así co-
mo cubetas de pintura, mobi-

liario escolar, equipos de 
cómputo y vales para la re-
habilitación de sanitarios para 
un plantel de preescolar, cua-
tro primarias y una secunda-
ria. 
Asimismo, dio a conocer que 

en breve se iniciará la cons-
trucción de comedores esco-

lares en la zona, que es una 
promesa de campaña, y ga-
rantizó que se mantendrán los 
programas sociales que se 
venían desarrollando en la en-
tidad, los cuales incluso serán 
mejorados. 

 

Nezahualcóyotl, Méx.- A toda cabali-
dad cumple con los compromisos con-
traídos en campaña el Diputado Fede-
ral, Omar Rodríguez Cisneros por lo 
que la gente tiene plena confianza en 
el legislador ya que no les ha quedado 
mal como otros políticos quienes solo 
pidieron el voto y cuando ganaron la 
elección se olvidaron de la gente que 
les apoyó en ese tiempo, comentaron 
personas de la tercera edad que fue-
ron  beneficiadas con butacas univer-
sitarias para poder recibir su instruc-
ción escolar correspondiente en el 
Centro de Educación para adultos 
“Lic. Benito Juárez” ubicado en el 
anexo del mercado 12 de diciembre 
de la colonia Vicente Villada. 

De igual forma, en tiempos de campa-
ña el Diputado se comprometió con 
los directores de varias escuelas a 
brindarles apoyo con mobiliario en las 
que se encuentran la escuela primaria 
“Francisco I Madero” del turno matuti-
no, haciéndoles llegar mesas y sillas 
con la idea de renovar las inoperantes 
o en su caso si no eran suficientes las 
existentes. 
Es importante destacar que el Diputa-
do Rodríguez Cisneros, atiende para-
lelamente sus actividades en la Cáma-
ra de Diputados y con los ciudadanos 
del distrito 30 quienes le apoyaron en 
tiempos de campaña donde le hicieron 
saber de los diversos problemas que 
les aqueja y que él cumple a pie firme. 

OMAR RODRÍGUEZ CISNEROS CUMPLE CABALMENTE 

SUS COMPROMISOS CONTRAÍDOS EN CAMPAÑA 

Nezahualcóyotl, Méx.- 
El director de Desarrollo 
Económico del Ayunta-
miento de Nezahualcó-
yotl, Fernando Rojas 
Gómez, quien falleció el 
pasado sábado a con-
secuencia de un infarto, 
fue objeto de un home-
naje póstumo por parte 
del presidente Munici-
pal, Edgar Navarro 
Sánchez, integrantes 
del Cabildo y funciona-
rios locales. 
Reunidos esta mañana 
en la explanada “Unión 
de Fuerzas” del palacio 
municipal, el servidor 
público fue recordado 
por sus familiares, ami-
gos y compañeros de 
trabajo -entre los que se 
encontraba también el 
diputado federal por el 
XX Distrito, Ricardo 
Enríquez Fuentes- con 
un minuto de aplausos 
de los presentes. 
Visiblemente consterna-
do, el jefe del Ejecutivo 
Municipal manifestó sus 
condolencias a la seño-
ra Martha Cortés Gallar-

do y a Fernando y Frida 
Rojas Cortés, esposa e 
hijos del recordado, res-
pectivamente. 
“Es una situación difícil 
que nos hace recordar 
que lo único que deja-
mos al irnos son nues-
tras acciones, sentimos 
con el corazón que 
nuestro compañero se 
haya ido, mi amigo per-
sonal deja un espacio 
difícil de llenar”, dijo 
Navarro Sánchez. 
Subrayó que como fun-
cionario, “Fernando Ro-
jas Gómez fue un hom-

bre incansable, su labor 
debe servir de ejemplo 
a los servidores públi-
cos que nos quedamos 
al frente de las acciones 
del Ayuntamiento. Des-
canse en paz nuestro 
director de Desarrollo 
Económico, nuestro 
amigo”. 
Acto seguido, el jefe del 
Ejecutivo local depositó 
una ofrenda floral y 
montó guardia de honor, 
acompañado del legisla-
dor federal, síndicos y 
regidores frente a una 
fotografía del finado. 

GOBIERNO DE NEZA RINDE HOMENAJE 

PÓSTUMO A QUIEN FUERA DIRECTOR 

DE DESARROLLO ECONÓMICO 

 

Calimaya, México.-  El gobernador Eruviel 
Ávila Villegas, convocó a los actores y parti-
dos políticos para que privilegien la unidad y 
eviten ataques entre sí, pues la gente está 
cansada de confrontaciones y pleitos estéri-
les, y lo único que quieren es que sus gober-
nantes se pongan a trabajar”. 
“Este fin de semana por ahí se dio una serie 
de declaraciones y pronunciamientos diver-
sos, que no nos llevan a nada; la gente está 
cansada de confrontaciones, de pleitos esté-
riles; o díganmelo ustedes, vecinas, vecinos, 
la gente quiere que sus gobernantes nos 
pongamos a trabajar. 
En gira de trabajo por este municipio, dentro 
del Programa 100 Días de Gobierno, ex-
presó que hay algunos partidos o actores 
políticos que se ven como enemigos; aunque 
los partidos políticos pueden pensar diferen-
te, pero los une México y el Estado de Méxi-
co. 
“Mi postura ante las declaraciones y aconte-
cimientos es convocar a la unidad, a cerrar 
filas. Que quede claro, ni los partidos, ni los 
políticos somos enemigos entre sí; los verda-
deros enemigos de México son la delincuen-
cia organizada, los maleantes, la inseguri-
dad, la pobreza y el desempleo, y a ellos, 
todos, debemos combatir”, afirmó. 
Después de entregar algunas de las mil 700 
canastas alimentarías, zapatos ortopédicos, 
lentes y sillas de ruedas, el titular del Ejecuti-
vo estatal resaltó el desempeño de los de-
portistas mexiquenses en los Juegos Pana-
mericanos Guadalajara 2011, ya que de 6 
medallas de oro que ha obtenido México, 4 
han sido conseguidas, hasta el momento, 
por atletas de la entidad. 
En este sentido, propuso que algunas de las 
plazas Estado de México que se construirán 
en los 125 municipios lleven el nombre de 
los medallistas mexiquenses, además de 
que al regresar de esa justa deportiva, los 

recibirá en la Casa Estado de México y pre-
miará con 200 mil, 100 mil y 75 mil pesos a 
los ganadores de oro, plata y bronce, respec-
tivamente. 
En este evento, en el que de forma paralela 
se llevó a cabo una jornada médico-
asistencial con unidades móviles que ofrecie-
ron diversos servicios para proteger la salud 
de las mujeres (como la detección y preven-
ción de cáncer de mama y cérvico uterino, 
así como asesoría del Registro Civil y del 
Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar So-
cial), Eruviel Ávila otorgó computadoras y 
mobiliario escolar, así como materiales para 
la rehabilitación de instituciones educativas. 

LA GENTE ESTÁ CANSADA DE CONFRONTACIONES Y 

PLEITOS ESTÉRILES; QUIERE QUE SUS GOBERNANTES 

SE PONGAN A TRABAJAR: ERUVIEL ÁVILA VILLEGAS 

Reconoce el gobernador 
mexiquense el trabajo de los 
diputados locales, al dar vida 
institucional a la nueva de-
pendencia. 
Toluca, Méx.- La creación de 
la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana fortalecerá la polí-
tica de prevención y combate 
al crimen, afirmó el goberna-
dor Eruviel Ávila Villegas, al 
reconocer el trabajo de la LVII 
Legislatura estatal durante el 
proceso de análisis y aproba-
ción de la iniciativa para crear 
la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana. 
“Hoy, el Estado de México 
está estrenando Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, 
gracias a la aprobación de los 
diputados locales”, dijo en 
gira de trabajo dentro del pro-
grama 100 días de Gobierno, 
además de expresar que el 
problema de la inseguridad 
es lo que más preocupa y del 
que se ocupa seriamente. 
Dicha iniciativa, forma parte 
de un paquete de propuestas 
en materia de seguridad 
pública que el titular del Po-
der Ejecutivo entregó el pasa-
do 27 de septiembre al Con-
greso local. 
La Secretaría de Seguridad 
Ciudadana sustituirá a la 
Agencia de Seguridad Estatal 
y será responsable de plane-

ar, formular, conducir, coordi-
nar, ejecutar, supervisar y 
evaluar las políticas, progra-
mas y acciones en materia de 
seguridad pública y protec-
ción civil; así como de preser-
var las libertades, el orden y 
la paz pública. 
A ese paquete también co-
rresponden el Instituto Mexi-
quense de Seguridad y Justi-
cia y la Ley de Seguridad, a 
los que los diputados locales 
dieron su aval, y que, en el 
caso del primero, se trata de 
un órgano descentralizado 
con personalidad jurídica y 
patrimonio propio, encargado 
de capacitar y profesionalizar 
a los servidores públicos y 
aspirantes a ingresar a las 
instituciones de seguridad 
pública o corporaciones de 
seguridad privada. 
A su vez, el nuevo ordena-
miento ubica a la persona 
como eje central de la seguri-
dad pública y tiene como prin-
cipales objetivos desarrollar 
las bases y normar la distribu-
ción de competencias en ma-
teria de seguridad pública del 
Estado y los municipios; esta-
blecer las bases de coordina-
ción entre la entidad y los 
municipios con la Federación, 
el Distrito Federal y los Esta-
dos; e integrar el Sistema 
Estatal de Seguridad Pública. 

Con la Secretaría de Seguridad Ciudadana se 

fortalece la política anticrimen: Eruviel Ávila 

*Encabeza Edgar Navarro Sánchez ceremonia para recordar al licen-

ciado Fernando Rojas Gómez, quien murió el pasado fin de semana 

El Lic. Cecilio Amador Sánchez y Lic. Florencio Morales Ro-
mero en el corte de listón. 


